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MOÇÃO Nº 00647/2013
 

Manifesta  apelo  à  CPFL  - 
concessionária  responsável  pelo 
fornecimento  de  energia  elétrica, 
para  que  efetue  com  a  máxima 
urgência  possível  a  poda  das 
árvores  que  estão  com  os  galhos 
encostados na rede elétrica  na Av. 
Ruth Garrido  Roque entre as Ruas 
Cesar Modenese e Fiorindo Zucullo, 
no Pq. do Lago..

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  grande  parte  das  árvores  do  nosso 
município está sem manutenção há muito tempo, com galhos altos encostados 
em fios de alta tensão necessitando de poda com a máxima urgência para se 
evitar  acidentes,  já  que  existe  a  possibilidade  do  rompimento  de  cabos, 
principalmente  em  períodos  sujeitos  a  temporais,  o  que  pode  trazer 
consequências irreparáveis;

CONSIDERANDO  que  tanto  a  interferência  como  a 
compatibilização entre as árvores e equipamentos urbanos são contornáveis e 
muitas  vezes  resolvidos  com  a  simples  poda  de  galhos,  mas  relatos  de 
munícipes dão conta de que os pedidos de poda à CPFL nunca tem os prazos 
cumpridos,  necessitam sempre de várias  solicitações e muita paciência  até 
que o serviço solicitado seja realizado, 

CONSIDERANDO que são necessários critérios técnicos para as 
podas  dos  galhos  que  estão  junto  à  rede  elétrica  portanto,  somente 
funcionários da CPFL ou empresas terceirizadas preparadas devem executar 
este  serviço  de  forma correta,  evitando  riscos  que  possam comprometer  a 
segurança das pessoas e o fornecimento de energia; 

CONSIDERANDO que a prefeitura devido a falta da realização 
de  serviços  que  são  da  competência  da  CPFL,  fica  impedida  de  executar 
outros serviços, como por exemplo: extração de árvores ou retirada de galhos 
que caem em cima de muros ou cercas; 

 
                      Proponho à Mesa, após ouvido o Plenário, na forma regimental,  
MOÇÃO DE APELO à Companhia Paulista de Força e Luz – CPFL para que 
efetue com a máxima urgência possível a poda das árvores que estão com os 
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galhos encostados na rede elétrica para que seja possível a continuidade dos 
serviços  que  cabem  à  prefeitura,  garantindo  assim  maior  segurança  aos 
cidadãos do nosso município.

                      A Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste manifesta APELO 
à Companhia Paulista de Força e Luz – CPFL para que efetue com a máxima 
urgência possível a poda das árvores que estão com os galhos encostados na 
rede elétrica para que seja possível a continuidade dos serviços que cabem à 
prefeitura,  garantindo  assim  maior  segurança  aos  cidadãos  do  nosso 
município.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de novembro de 2.013.

Felipe Sanches
Vereador


